

VERA

La primera asociación de mujeres de etnia gitana de la comarca celebra un año de vida

Medio centenar de mujeres forman parte del colectivo y participan en múltiples actividades formativas y culturales

JOSÉ LUIS RAMOS
CORRESPONSAL

Con motivo de la conmemoración de su primer aniversario, la asociación de mujeres gitanas de Vera Etalí ha celebrado una jornada de convivencia con el doble objetivo de fomentar la interrelación entre las socias y ofrecer la posibilidad de que las participantes descansen de sus responsabilidades familiares y laborales, disfrutando de esta forma de tiempo de ocio y esparcimiento.

Según ha informado la presidenta, Adelaida Caparrós Torres, "se trató de una actividad de ocio que favoreció las relaciones entre las participantes, así como la creación de redes y vínculos de apoyo y comunicación entre las mujeres del colectivo".

Durante la inauguración de la jornada, Adelaida Caparrós dirigió unas palabras a las asistentes sobre la importancia de seguir trabajando en la asociación para conseguir los retos propuestos, entre los que destacó el desarrollo del pueblo gitano de Vera, la integración de sus niños y jóvenes y lograr que éstos vayan al colegio, además de subrayar la necesidad de actuación para mejorar las condiciones del barrio de Las 80 Viviendas.

Asimismo, la presidenta hizo una valoración muy positiva de este primer año de actividad y afirmó que se están sintiendo muy arropadas desde el Ayuntamiento y, más concretamente, desde la Concejalía de



■ Mujeres de la asociación Etalí durante un reciente viaje cultural. / J.L.R.

Servicios Sociales que dirige María Montoya. También destacó el apoyo del resto de mujeres gitanas del municipio, indicando al respecto la voluntad de muchas de ellas de hacerse socias.

La jornada finalizó con una animada cena en un restaurante de la localidad, donde un total de setenta y cinco participantes tuvieron ocasión de disfrutar de un agradable ambiente de convivencia y diversión.

Libertad

Etalí es la primera asociación de la comarca del Levante almeriense que aglutina sólo y exclusivamente, a mujeres de etnia gitana. Fue constituida legalmente a principios del pasado año en el Registro de Asociaciones de Andalucía y el nombre de Etalí, cuyo significado en lenguaje romaní hace referencia a la libertad. Nació al amparo del programa de integración que lleva a cabo desde hace dos años el Ayuntamiento, en colaboración con la

Junta de Andalucía, con las mujeres, jóvenes y niños de esta etnia. Sus objetivos básicos son promover la participación e integración del género femenino en la sociedad, favorecer la igualdad entre los dos sexos y realizar actividades culturales y formativas.

En la actualidad, la asociación cuenta con medio centenar de socias, aunque esta cifra aumentará considerablemente a buen seguro teniendo en cuenta el interés que ha generado entre la población femenina. Su presidenta es Adelaida Caparrós Torres y junto a ella se encuentran en la Junta Directiva María del Carmen Fernández, como tesorera; Isabel María Cortés, secretaria; y Manuela Santiago, Nieves Cortés y Nieves Fernández, como vocales.

A pesar de su corta vida, las mujeres de Etalí han participado ya en un amplio programa de actividades culturales, formativas, de ocio y recreo, además de seguir asistiendo a los talleres del programa integral a favor de la comunidad gitana.